

Bonjour,

Par la présente je m'oppose au projet Technopôle Angus - Îlot central.

Ce projet entrainera une diminution de la valeur des propriétés déjà exsitantes. J'ai personnellement payé très cher ma propriété et je ne souhaite pas voir une diminution de la valeur arriver surtout en tenant compte de l'endettement et l'investissement qu'à nécessité l'achat d'une telle propriété.

De plus, la quiétude du quartier sera affectée négativement avec l'augmentation de la circulation et de la population. Sans parler du côté environnemental, où un espace vert sera complètement détruit.

Merci,  
Chloé Boissonnault